



Momento del homenaje celebrado ayer en Bilbao en recuerdo de Miguel de Unamuno. / LUIS TEJIDO (EFE)

Bilbao recuerda a Unamuno

EL PAÍS, Bilbao

Bilbao, la ciudad en la que, hace 150 años, nació Miguel de Unamuno, rindió ayer homenaje al escritor y filósofo, a un "bilbaíno sin par y vasco universal, que ostentó con orgullo el nombre de Bilbao, Madrid, Salamanca, París y los demás lugares en los que le tocó vivir", ensalzó el teniente de alcalde, José Luis Sabas. Al homenaje, durante el que se realizó una ofrenda floral bajo el busto de Unamuno en la

plaza que lleva su nombre en el Caso Viejo, se bailó un *aurreku* de honor y actuó la banda de *txistularis*, acudieron los nietos del escritor y el vicerrector de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban Vega, entre otros.

La conmemoración del 150 aniversario del escritor, en la que se recordó a Iñaki Azkuna, incluirá la exposición *Miguel de Unamuno y Bilbao*, en el Museo Vasco hasta el 31 de diciembre, coincidiendo con la fecha del fallecimiento del filósofo. La mues-

tra, que visitaron los nietos de Unamuno y otras de las personalidades que participaron en el homenaje, recoge buena parte del mundo iconográfico del pensador a través de distintos aspectos como el álbum y fotos de su familia, los viajes y las excursiones, la correspondencia fotográfica, el hombre público, la memoria personal y las tarjetas postales.

La exposición, producida por la Universidad de Salamanca, reúne 500 documentos.